

Newsletter

HILFE! – Warum sterben meine Thuja-Heckenpflanzen?

Verschiedene Gartenfachleute sehen als Ursache für die Schäden an den Thuja-Hecken die veränderten klimatischen Bedingungen. Die Sommer werden mediterraner mit höheren Temperaturen, weniger Niederschlägen, längeren Trockenphasen und vermehrte Hitze-Extreme.

Im SRF Ratgeber gab es einen Bericht der die Ursache der Problematik gut erläutert:

«Thuja stammt aus Nordamerika und braucht luft- und bodenfeuchte Standorte. Trockenzeiten mit über 14 Tagen ohne Regen schaden ihr zu jeder Jahreszeit. Laut Meteo Schweiz gab es von 2000 bis 2016 14 Trockenzeiten, in denen es über 14 Tage nicht regnete. Unter diesen Bedingungen gerät die Thuja-pflanze in einen Dauerstress und wird anfällig für Pilzkrankheiten (Pestalotia-/Kabatina Zweigsterben, Pythium...). Schädlinge, wie Borkenkäfer, Wacholder-Prachtkäfer und Thuja-Miniermotte, haben ein leichtes Spiel und machen der Thuja den Garaus.»

Den gesamten Bericht finden Sie hier: <https://www.srf.ch/sendungen/ratgeber/die-thuja-stirbt-aus>

Meistens werden nur die Symptome bekämpft, statt das eigentliche Problem anzugehen. Vorbeugen ist definitiv besser als heilen!

Mit unserer langjährigen Erfahrung und dem Einsatz der richtigen Produkte helfen wir Ihnen gerne bei der Pflege und selbstverständlich auch bei der Behandlung von bereits befallenen und erkrankte Pflanzen.

Freundliche Grüsse

Ihr Kreativ Garten Team

